

zu weit aufgerückte Ottweiler Mannschaft nach einem Ballverlust und dem daraus resultierenden Gegenstoß, welchen die Gäste mit dem 0:1 Siegtreffer abschlossen, um das sicher geglaubte Unentschieden. Bitteres Ende eines Spiels in dem die FSG Ottweiler Steinbach zumindest kämpferisch zu überzeugen wusste und in dem mit etwas Glück sicher mehr drin gewesen wäre.

Die 3. Mannschaft der FSG Ottweiler Steinbach unterlag dem SV Überroth 2 mit 2:4. Nach 1:0 Führung per Eigentor und anschließendem 1:2 Rückstand konnte Goalgetter Kaschmir Hotak zwar noch einmal zum 2:2 ausgleichen, am Ende waren die Gäste aber abgezockter und siegten mit 2:4.

Nächsten Sonntag geht's zur SG Gronig/Oberthal.

13.15 Uhr Gronig/Oberthal 2 - FSG 3

15.00 Uhr Gronig/Oberthal 1 - FSG 2

#### Jugend

Unsere Kleinsten wuselten letzten Samstag bei der hervorragend organisierten Spielrunde bei unseren Nachbarn von der SG Linxweiler so manche Abwehrrihen durcheinander.

#### E-Jugend

Unsere E1 erreichte nach dem 2:9 (3xJoshua Janes, 2xJonas Staub, 1xFynn Schöndorf, 2xSamir Alhamid) bei der JSG Hochwald-Bostalsee 2 und ihrem 5. Sieg im 5. Spiel um bravour den 1. Platz in ihrer Qualifikationsgruppe. Super gemacht Jungs, weiter so!!!

#### D-Jugend

FSG 2 - SG SV Illingen 3 3:3 (1xNio Marx, 1xJanosch Freiberger, 1xPaul Lehmann)

FSG 1 - VfB Heusweiler 1 2:2 (1xMax Steinbach, 1xPhilipp Kühn)

#### C-Jugend

JSG Schlossberg 1 - FSG 1 2:3 (1xPaul Theobald, 1xPhilipp Friemer, 1xLucca Hauptmann)

#### B-Jugend

FSG 1 - FSG 2 6:1 (2xXavier Wlodarczyk, 2xFinn Gutheil, 1xFelix Hans, 1xMax Abel, 1xJonas Forve)

#### A-Jugend

FSG 1 - JSG Hochwald-Bostalsee 0:3

#### Vorschau

Samstag 9.10.21

#### G-Jugend

9.30 Uhr Spielrunde in Heiligenwald

#### E-Jugend

13.30 Uhr FSG 2 - SG FC Wiesbach 2

#### D-Jugend

15.15 Uhr SG FC Uchtelfangen 1 - FSG 1

#### C-Jugend

16.30 Uhr FV Eppelborn 2 - FSG 2

#### A-Jugend

16.30 Uhr

16.30 Uhr FSG 1 - STV Urweiler 1

Sonntag 10.10.21

#### B-Jugend

10.30 Uhr

SG SV Stennweiler 1 - FSG 1

Dienstag 12.10.21

#### A-Jugend Pokalspiel

19.00 Uhr FSG 1 - JSG Schlossberg 1

Die FSG Ottweiler Steinbach bedankt sich bei ihren treuen Fans, Freunden und Sponsoren für deren tatkräftige Unterstützung.

## TuS Fürth

### TuS Fürth I - SV Baltersweiler I

Unsere Erste musste sich am Wochenende leider wieder geschlagen geben. In der ersten Hälfte spielte man zwar gut mit, letztlich bestrafen die Gäste aber jeden Fehler und führten insgesamt mit 0:4. In der Zweiten Hälfte glich Paul Naumann mit dem 1:4 das Ergebnis nochmal an, aber bis zum Spielende konnten wir nicht mehr näher herankommen.

### TuS Fürth II - SV Baltersweiler II

Unsere Zweite verlor ebenfalls ihr Heimspiel. Das einzige eigene Tor erzielte Marco Wiesen per Eckball zum 1:5.

#### Vorschau

Am Wochenende geht es für beide Mannschaften in Marpingen weiter. Gegen die SG Marpingen-Urexweiler 2 und 3 sind die Anstoßzeiten wie gewohnt um 13:15 Uhr und um 15:00 Uhr.

## Tischfußball

### DM 2021: Rück- und Ausblick

Bei den Deutschen Meisterschaft der Damen und Herren Ende Juli, Anfang August in Bonn traten für den OTC Ottweiler e.V. Silas Reimann und Marco Kuc im Doppel an. Platz 17 in dem erlesenen Feld kann sich durchaus sehen lassen. Im Einzel lief es nicht so gut. Silas Reimann erspielte Rang 33, Marco Kuc Rang 65.

Am 25. und 26.09.21 fanden dann im Saalbau in St. Wendel die Deutschen Meisterschaften der Seniorinnen und Senioren statt. Hier gin-

gen die OTC-Akteure Josef Cornelius, Manfred Lang, Wolfgang Lawall und Stephan Peter an den Start. Im Seniorendoppel am Samstag schaffte es Stephan Peter mit seinem Partner Thomas Pütz (TFC FriBi) immerhin auf Platz 9. Das Oldy-Doppel Josef Cornelius und Wolfgang Lawall musste sich mit Platz 33 zufriedenen geben.

### Josef Cornelius wird Vizemeister der Senioren Ü 63

Im Einzel am Sonntag wurde dann in 2 Altersklassen gespielt. Bei den „jungen“ Alten (über 50) schafften es Manfred Lang und Stephan Peter überzeugend ins Profifeld der Besten 32 der Vorrunde. Am Ende sprangen die Plätze 17 (Lang) und 9 (Peter) heraus. Die Disziplin der Senioren über 63 wurde erst zum 2. Mal ausgespielt. Sowohl Josef Cornelius als auch Wolfgang Lawall spielten sich überzeugend ins Feld der besten 8. Auch im Viertelfinale waren sie nicht zu stoppen und zogen ohne Satzverlust in Halbfinale ein. Dort setzte sich dann im vereinsinternen Duell Josef Cornelius mit seiner Erfahrung durch. Wolfgang Lawall unterlag dann auch im Spiel um Platz 3 und musste sich mit dem undankbaren 4. Platz anfreunden. Leider reichte es auch für Josef Cornelius nicht zum ganz großen Wurf. Nach der Niederlage in dem spannenden Finale konnte er immerhin die Silbermedaille mit in die Residenzstadt bringen.



### 2 Junioren mit Ambitionen

Die Deutschen Meisterschaften der Juniorinnen und Junioren finden am 16. und 17. Oktober in Saarbrücken an der Sportschule statt. Vom OTC dabei ist natürlich das Nachwuchstalents Felix Dachs. Er geht sicherlich - zumindest im Einzel - mit einigen Ambitionen bei den Junioren U 16 an den Start. Immerhin hat er Anfang September mit seinem belgischen Partner in dieser Altersklasse im Classic-Doppel den Titel beim Leonhart WS gewonnen. Dort war auch Silas Reimann am Start, der mit dem Deutschen Junioren-Nationalteam den Titel gewonnen hat. Er startet bei der DM im älteren Jahrgang U19 sowohl im Einzel als auch im Doppel. Für ihn gilt es den Titel im Einzel zu verteidigen. Und mit seinem Partner Adrian Brustein wird er bestimmt auch im Doppel das Treppchen im Visier haben.

### Lokomotive Saar erfolgreich in Dortmund

Am ersten Oktoberwochenende fand die International Foosball League zum ersten Mal statt.

Mit dabei war das Auswahlteam des Saarlandes unter dem Teamnamen Lokomotive Saar. Gegen 10 Uhr startete die Vorrunde gegen Arminia Bielefeld. Die Aufstellung war schnell besprochen und somit starteten im Doppel 1 Marco Kuc und Steven Müller. Diese konnten die ersten beide Sätze für sich entscheiden. Anschließend spielte Pascal Pütz das erste Einzel unentschieden und Philipp Lukas gewann das zweite Einzel mit 2:0. Im Doppel 2 mit Silas Reimann und Steven Müller sowie im Doppel 3 mit Philipp Lukas und Pascal Pütz konnten die restlichen Punkte für den ersten Tagessieg gesammelt werden. Die Lokomotive Saar spielte den ganzen Tag mit der gleichen Aufstellung. Im zweiten Spiel gingen sie gegen die Würzburger Kickers an den Start. Gespickt mit Nationalspieler und Weltmeistern war diese Aufgabe ziemlich schwer. Die Doppel um Steven Müller gingen beide unentschieden aus. Pütz verlor beide Sätze gegen den Nationalspieler Struth und Lukas gewann beide Einzel gegen den amtierenden Gewinner der Leonhart World Series. Leider verloren beide am Schluss knapp beide Doppel und die Lokomotive Saar musste die Niederlage einstecken. In der dritten Vorrunde konnte die Lokomotive Saar ein Unentschieden gegen eine starke Mannschaft aus Hamburg erspielen. Der Gegner der vierten Vorrunde war das mit internationalen Topspielern gefüllte Team der Eintracht Frankfurt. Nach den bereits knappen und anstrengenden Spielen war für die Lokomotive die Luft etwas raus und sie verloren deutlich. Jetzt musste ein Sieg her gegen Eintracht Braunschweig. Diesen konnten die beiden Spieler Lukas und Pütz erspielen, da sie keine Punkte abgegeben haben und zusammen schon die sechs Siegpunkte gesammelt hatten. Das Team gewann 7:3 gegen Eintracht Braunschweig. Die Lokomotive Saar schaffte den Sprung ins Viertelfinale.